

この特典では「ガチで会える裏垢女子の特徴3選」をお伝えします。

## ①鍵垢

鍵垢は業者だと思われがちなのですが、普通の女の子がやっているケースが多いです。

鍵垢で裏垢をやっている子はこっそり裏垢男子のツイートを見ているのですが、自分では特にツイートしようと思っていないのと、裏垢男子からフォローやDMばかり来て鬱陶しいと思って鍵垢にしています。

僕はよく鍵垢の子からお誘いをもらうことがあるので、そういう子は会いやすく狙い目です。

逆に鍵を付けていないアカウントはフォロワーがどんどん増えてライバルが多くなってしまいます。

なので、鍵を付けていない垢よりも鍵垢に優先的にアプローチしましょう。

## ②初期アイコン

初期アイコンということはアカウントを作った間もないということです。

そういう子は裏垢のことをよくわかっていないため、こちらから DM を送ったら返信がきやすいですし、そういう子からお誘いをもらうことも多いです。

また、裏垢を始めたばかりなのでフォロワーが少なく、ライバルがない状態なのでかなり狙い目です。

ただ、しばらく裏垢として動かすとどんどんフォロワーが増えてライバルが多くなってしまいます。

なので、初期アイコンの子を見つけたら早めにアプローチしましょう！

### ③フォロワー1～2桁

裏垢女子というフォロワー数千～数万を抱えるアカウントを思い浮かべるかもしれません。

肌色多めの写真や動画を投稿していてスタイルが良かったため魅力的に映りますよね。

ですが、そういう子には多くの男が群がっていてライバルが多いので会えません。

こちらからDMを送っても他の男に埋もれてしまいますし、お誘いをもらうためには自分のフォロワーを多くする必要があります。

僕自身フォロワー1 万人近い裏垢女子からお誘いが来たことが何回かありますが、それはフォロワー5000 人以上になってからのことです。

なので、会う難易度が高い上に、ぶっちゃけ可愛い子はほぼいないです。

よく考えればわかる事なのですが、フォロワーが多い裏垢女子がなぜ肌色の多い写真や動画をあげているかという「承認欲求を満たしたいから」です。

つまり、リアルでは承認欲求が満たされていないのでそういうツイートをするわけですね。

逆に可愛い子はリアルで承認欲求が満たされているので、SNS で承認欲求を満たす必要がないです。

つまり、フォロワーが少ない子はライバルが少ない上に可愛い子が多いです。

僕がこれまで会った可愛い子は全員フォロワーが少なく、鍵垢とか初期アイコンでした。

みんなフォロワーが多い裏垢女子に目が行きがちなので気付いていないのですが、フォロワーが少ない子はまじで狙い目です。

ということで今回の特典ではガチで会える裏垢女子の特徴についてお話ししました。

女の子から逆ナンされるのが理想ですが、最初は自分からDMを送るのが鍵になります。

最初は濡れツイをしているだけでは逆ナンがくることはな  
いからです。

なので、今回紹介した狙い目の子がいたら積極的に自分から  
DMで誘っていきましょう！